

**Sitzung des Programmausschusses des Hörfunkrates (VII. Amtsperiode), 14. Dezember 2022, Ergebnisse und Teilnehmende****Zusammenfassung der wesentlichen Ergebnisse der Sitzung**

Der Programmausschuss befasste sich in dieser Sitzung schwerpunktmäßig mit der Interviewführung bei Deutschlandfunk und Deutschlandfunk Kultur. Ausgangspunkt waren Rückmeldungen, dass die Interviews zunehmend schärfer im Ton geführt würden. Der Ausschuss setzte sich damit und darüber hinaus auch mit der Auswahl der Interviewgäste und der Vorbereitung der Gespräche mit den Programmverantwortlichen auseinander.

Drei Programmbeschwerden von insgesamt zwei Beschwerdeführern – zur Sendung „Informationen am Morgen“ am 26. August 2022, zum Politikpodcast Episode 275 und zum „Interview der Woche“ vom 18. September 2022 – beschieden die Mitglieder des Programmausschusses als nicht abhilfefähig, da sie keine Verletzung der Programmgrundsätze erkennen konnten.

Der Tagesordnungspunkt *Von Alltagsphänomenen und harter Politik – wie entsteht „Europa heute“ im Deutschlandfunk?* Wurde auf die nächste Sitzung verschoben.

**Folgende Mitglieder des Programmausschusses haben an der Sitzung teilgenommen:**

Helga Diener (Vorsitzende), Klaus Jetz, Thomas Kralinski, Dr. Dagmar Nelleßen-Strauch, Prof. Dr. Franz Riemer, Bärbel Scheiner

**Folgende Mitglieder des Hörfunkrates haben an der Sitzung teilgenommen:**

Katrin Hatzinger, Memet Kilic, Frank Schildt, Marion Wermann.

\* \* \*

Zusätzliche Informationen zum Programmausschuss des Hörfunkrates, über seine Mitglieder und Arbeitsschwerpunkte finden sich unter <http://www.deutschlandradio.de/gremien>